

◎よく考え進んで学ぶ子
◎明るく心豊かな子
◎健康でたくましい子

久種湖



船泊小学校
学校だより
令和4年度
NO. 1
4月28日発行

【第1・2分節】1学期始業式～終業式

令和4年度 新体制でスタートします



うらかな春の日差しが心地よい季節となりました。今年度より本校校長を拝命いたしました、藤井康博（ふじいやすひろ）と申します。歴代の校長先生をはじめ、これまで教職員が創り上げてきた、120年を越す長い歴史と伝統を大切にして、教職員一同力を合わせて、未来を拓く子どもたちの生きる力を育てまいります。私自身、礼文町での勤務は初めてではありますが、保護者や地域の皆様に温かく心強いお力添えをいただきながら、地域とともにある学校として、今年度の学校運営に鋭意努めてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

さて、4月6日に初々しい新1年生9名を迎え入れ、今年度は児童数36名でスタートしました。子どもたちは、入学・進級の喜びと希望に胸をふくらませ、この日を迎えたことと思います。この気持ちに応え、笑顔あふれる学校づくりを目指し、令和4年度の教育活動を進めてまいります。

船泊小学校で大切にしている「学校教育目標」は次の通りです。

（知）よく考え、進んで学ぶ子 （徳）明るく、心豊かな子 （体）健康で、たくましい子

また、目標達成に向けた今年度の重点を、「子どもが自信をもって、生き生きと学ぶ学校の創造」としました。新型コロナウイルス感染症の収束に向けた見通しがなかなか持てない状況ですが、今できることは何かを考え、その方法に工夫を凝らしながら、子どもたちの大きな成長につなげてまいりたいと思います。1年間、どうぞよろしくお願いいたします。

令和4年度スタート

4月6日(水)に令和4年度始業式が行われました。3月に2名の先生とお別れをして、寂しい気持ちもあったと思いますが、着任式で新たにいられた先生たちと出会い、新しい1年を新しい環境でがんばるぞ！という気持ちになっていったのではないのでしょうか。

始業式では校長先生から、自分にもっと自信を持つために『これがんばる』ということを決めて、学校生活を送ってほしいと話がされました。勉強でも普段の生活でも、しっかりできているのに、自分に自信をもてない人がいます。失敗を少しぐらいしても、それが経験となって、さらに上を目指すことができます。ぜひ、自分は『これがんばる』という事を決めて、学年が上がった、全児童が令和4年度さらに大きく成長してくれることを願っています。

入学おめでとうございます

4月6日(水)に入学式が行われました。今年は、男子5名・女子4名の9名が船泊小学校へ入学しました。

入学式では緊張しながらも、立派な姿勢や態度で式に臨むことが出来ました。そして、新入生紹介では担任の先生から名前を呼ばれると「はい」と元気よく、はっきりした声で返事をする事ができていました。在校生も新入生を立派な態度で見守り、先輩らしさを見せてくれました。

1年生は、先生方や上級生からいろいろなことを教えてもらいながら、学校にも慣れてきて、毎日小学校生活を楽しく元気に過ごしています。交通安全登校指導も上級生と一緒に安全に登校できていました。



令和4年度船小オールスタッフ



児童会長挨拶



後列左より～中村富士展（調理員）・貴田裕香子（調理員）・菊地未央（調理員）・高真由美（支援員）
川岸未来（3・4年）・林一也（1年）・武市太一郎（あおぞら2）・小本照美（養護教諭）
前列左より～檜物俊実（公務補）・小林巧治（5・6年）・藤井康博（校長）・高一伸（教頭）
江口恵（あおぞら1）・紀室哲（2年）・中川友斗（事務）



これから1年間よろしく願いいたします